



Trachten, Traditionen, Temperamente beim Trachtenfest in Lübben

Beitrag

Wer in Deutschland vielleicht dachte, Trachten seien nur etwas für seltsame Völker am Alpenrand, der konnte sich am letzten Wochenende in Lübben vom Gegenteil überzeugen: Eine Tracht ist Heimat auf der Haut. Den Glanz von Stoffen und Farben und die Lebensfreude durch Musik und Tanz brachten rund 2.500 Trachtenträger aus ganz Deutschland vom 17. bis 19. Mai 2019 nach Lübben (Spreewald) / Lubin (Blota). „Wir tragen Tracht, weil wir damit zeigen wollen, was zu uns gehört“, sagte DTV-Präsident Knut Kreuch beim offiziellen Empfang des Lübbener Bürgermeisters. „Das Wort Tracht kommt von tragen – und wir Trachtler tragen Verantwortung fürs Heute: Wir tragen unsere Heimat auf der Haut und sorgen damit für ein der Zukunft zugewandtes Bild von Heimatpflege.“ Menschen, die Tracht tragen, seien Ehrenamtler, die sich ins gesellschaftliche Leben einbringen, sagte er weiter – sei es in der Heimatforschung, im Sportverein oder in der Kommunalpolitik. „Dieses Ehrenamt macht unser Leben bunt und vielfältig.“ Wir zeigen hier weitere Impressionen der Festtage...

Fotos: Rainer Nitzsche





























Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Deutsches Trachtenfest
2. Lübben
3. Spreewald